



## Pressemitteilung

Gummersbach, 5. Januar 2024

# Sternsinger: Jugendliches Engagement für Kinder in Not



*Florian Kalkuhl, Beratungcenterleiter in Nümbrecht, empfing die Sternsinger in unserer Hauptgeschäftsstelle in Wiehl.*

*Foto: Chiara-Marie Baumhof*



## Pressemitteilung

Es ist wieder so weit, die Sternsinger ziehen von Haus zu Haus. Das sind Mädchen und Jungen, die sich rund um den Dreikönigstag bei Wind und Wetter in schicken Outfits auf den Weg machen, um Gottes Segen zu verbreiten und gleichzeitig Geld für Kinder in Not zu sammeln.

Auch die Geschäftsstellen der Sparkasse in Gummersbach, Bergneustadt, Nümbrecht und Wiehl bekommen Besuch von den engagierten Jugendlichen. Dort kleben sie ein modernes Kreidezeichen in Form eines coolen Aufklebers mit der Aufschrift „20\*C+M+B+24“ an die Eingangstüren der Sparkasse. Die Sparkasse hat das Engagement der Jugendlichen mit Spenden in Höhe von rund 1.000 Euro belohnt.

Die Spenden der Sternsinger unterstützen Projekte in über 90 Ländern. Das Motto für 2024 lautet: „Gemeinsam für unsere Erde – in Amazonien und weltweit“. Die gesammelten Spenden kommen jedoch nicht nur dieser Region zugute, sondern unterstützen 1.179 Kinderhilfsprojekte weltweit.

